PlantaDoce.

Público

El Gobierno aprueba el Perte de Economía Social y de los Cuidados con una inversión de 808 millones

El Consejo de Ministros ha dado luz verde al Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (Perte), que estará activo hasta 2026. La iniciativa cuenta con el apoyo de los fondos Next Generation.

PlantaDoce 1 jun 2022 - 08:30



La economía social y de los cuidados tiene su propio Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (Perte). El Consejo de Ministros ha aprobado esta iniciativa con una inversión de 808 millones de euros que se invertirán entre este año y 2026.

En esta iniciativa, **que cuenta con aportaciones de los fondos Next Generation,** participan un total de trece ministerios con el objetivo de impulsar políticas palanca que permitan la expansión de la Economía Social, además de la transformación de la

Planta Doce.

Economía de los Cuidados.

El ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030 es el que aporta un mayor volumen económico, **con 552,2 millones de euros**. El de Trabajo y Economía Social participa con cien millones de euros, mientras que el de Igualdad colabora con 53,6 millones de euros.

Estos ámbitos pueden generar empleo de calidad y estable, así como un desarrollo equitativo, inclusivo y sostenible, según ha informado el Ejecutivo en un comunicado. "Colocamos en el centro el valor de la Economía Social en este país, incorporamos la gran revolución de los cuidados en un Perte único en la Unión Europea", ha señalado Yolanda Díaz, ministra de Trabajo y Economía Social.

El Gobierno aprobó en noviembre el Perte para la Salud de Vanguardia, con una inversión de 1.400 millones

El Perte pretende profesionalizar el sector de los cuidados sanitarios y la dependencia. Además de evaluar el sector, también tiene el objetivo de buscar nuevas soluciones para el cuidado y el autocuidado promoviendo, entre otros, la creación de viviendas colaborativas. La administración también destaca la lucha frente al reto demográfico a través de acciones para mejorar la oferta de servicios sociales y educativos en el ámbito rural, lo que evita la deslocalización y genera un emprendimiento verde.

La iniciativa tiene como objetivo estratégico crear un *hub* de vanguardia para concentrar y compartir todo el conocimiento que genera la Economía Social. Esta iniciativa permitiría, no sólo visibilizar y poner en valor la comunidad científica especializada, sino que también pondrá la innovación y la transferencia de conocimiento al servicio de las empresas y del modelo de los cuidados.

En noviembre, el Consejo de Ministros dio luz verde al Perte para la Salud de Vanguardia, con una inversión de 1.400 millones de euros entre 2021 y 2023. Este plan pretende actuar como un elemento vertebrador y tractor para consolidar la protección de la salud colectiva e individual frente a cualquier amenaza, independientemente de su escala, como uno de los elementos de la recuperación

Planta Doce.

social y económica.

https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-aprueba-el-perte-de-economia-social-y-de-los-cuidados-con-una-inversion-de-808-millones

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.